

『手抜き』・『気抜き』・『ぼんやり』は、**重大事故の元**
大型車・トラックのドライバーは、『わき見』、『漫然運転』に、警戒しましょう
『追突事故』の、一番の原因です

交差点は・・・「交差する車両」、「対向車」、「歩行者・自転車」に細心の注意

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、挟まれ防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

配送中の大型トラックが、乗用車に追突

多重事故 男女10人が重軽傷

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

2018/7/24(火) 14:38

23日午後5時頃、神奈川県東名高速で、大型トラックが乗用車に追突し、合わせて6台が絡む事故がありました。この事故で初めに追突された乗用車の助手席に乗っていた30代くらいの女性が意識不明の重体となり、運転手の50歳の男性が重傷。ほかに男女8人が軽傷を負いました。県警は大型トラックを運転していた男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は配送作業中。

交差点 右折待ち車にトラック追突

押し出された車が、対向のダンプと正面衝突 5台絡む多重事故

◇『わき見』は、厳禁◇

2018/7/24(火) 23:52

24日午後2時半ごろ、京都府の国道の交差点でダンプなど少なくとも5台が関係する交通事故が起きました。警察によりますと交差点で右折待ちをしていた乗用車に後ろから来たトラックが追突、はずみで対向車線に押し出された乗用車が向かってきたダンプと正面衝突したということです。

「見落としてしまって、相手をはねた」

青信号で横断歩道を渡っていた男性はねる 軽ワゴン車運転の男逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/7/25(水) 0:25

24日午後5時半ごろ、鹿児島県の国道で、青信号の横断歩道を渡っていた男性が軽ワゴン車にはねられ、重傷を負いました。警察は軽ワゴン車を運転していた会社員の男(31)を逮捕しました。容疑者は警察の調べに対し、「見落としてしまって、相手をはねた」と容疑を認めているということです。

釧路 「キツネ避けようと」 高速バスが路外逸脱

2018/7/24(火) 17:19

24日午後0時半すぎ、釧路市新野の国道240号で、札幌発釧路行き的高速バスが路外に逸脱しました。運転手の男性は「キツネを避けようと思った」と話しています。バスには乗客と運転手の合わせて7人が乗っていましたがけが人はいませんでした。

交差点 信号待ちのバイクに追突

夫婦でバイクツーリング中の女性、車に追突され死亡 4台絡む玉突き事故

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/7/24(火) 15:39

23日午後2時50分ごろ、静岡県国道交差点で、男性(33)の乗用車が、信号待ちをしていたバイクに追突し、計4台が絡む玉突き事故となった。バイクの会社員の女性(54)が胸を強く打ち死亡が確認された。